

Protokoll 2. LaVoSi

26.01.2025 in der Landesgeschäftsstelle der LSVRLP

Anwesenheit:

LaVo: Belinay D., Emma K., Emma L., Feddy M., Fynn S., Jurij K., Laurin G., Mathilda v.D., Max G., Rose S., Samuel L., Sarah D., Sarah L., Sofie W., Yvy B.

LaRa: Sophia S.

GF: Dominik R., Pierre S.

e-LaVo: Martin W., Milena B., Ricardo V.

FM: Niklas S.

1. Begrüßung und Formalia

a) Protokollführung: Yvy B.

b) Beschlussfähigkeit: 13/16 LaVoMis anwesend → Beschlussfähig

c) Genehmigung TO:

Änderungen:

- Ergänzung TOP 11: LJB
- Ergänzung TOP 12: Unterstützungsanfrage Demo

Ja	Nein	Enthaltung
MaS	0	0

→ *Angenommen*

2. Berichte

a) LaVo

i) Außenreferat

- Interne Organisation vorgenommen
- TO für das Jour Fixe in einem Monat wird erstellt
- Ziele gesetzt

ii) Basisreferat

- Basis-Anfragen beantwortet
- Projektideen gesammelt
- LaRa-EATs

iii) Bundesreferat

- Austausch mit BSK
 - Einarbeitung
 - Kontakt mit Sachsen und NRW hergestellt

iv) Innenreferat

- E-LaVo-EAT-Planung
- LaVoSi-Planung
- LSK Nachbesprechung mit Präsidium und Aushilfen für den 08.02. angesetzt

v) Pressereferat

- 09.01. Termin mit deutscher Presseagentur wegen vorgezogenen Wahlen wahrgenommen
- 14.01. SWR TV-Interview wegen Abitur

- 15.01. Fototermin mit DPR
- Social Media Arbeit
- b) LaRa
 - Nächste LaRaSi in Planung
 - Termin: 02.03.2025
- c) GF und FSJ
 - i) GF
 - Nachbereitung EATs
 - Listen Aktualisiert
 - Fotos ins NAS gelegt
 - E-Mail-Adressen soweit eingerichtet
 - Website Aktualisiert + Funki Flyer wird erstellt
 - Finanzen
 - Jahresabschluss 2024 erstellt
 - Haushalt vom Landtag wurde beschlossen
 - 10.000€ mehr für die LSV
 - Mehrkosten werden nur knapp Aufgefangen, kein Spielraum für neue Projekte
 - FaKo und SaKo Anträge abgearbeitet
 - KrSV/SSVen sind großteils aktiv
 - Neue Einladungsfrist in den meisten Fällen eingehalten
 - Raumreservierungen vorgenommen
 - Bescheinigungen für KrSV/SSV Vorstände ausgestellt
 - LGS Schlüssel
 - 2 Schlüssel noch bei alten LaVoMis
 - Dankes-/Begrüßungsschreiben des Ministeriums auf den Weg gegeben → gehen ab diesem Jahr auch an die Schulleitungen
 - BBB Räume eingerichtet
 - Peer-Berater*innen-Ausbildung
 - Uneinigkeiten mit dem SVB was die Kostenübernahme betrifft
 - Bei Teilnehmenden soll auf einen guten Mix zwischen Funkis und Basis geachtet werden
 - ii) FSJ
 - Berichtet demnächst über FSJ Projekt
 - 2. FSJ Seminar
- d)Arbeitsbereiche
 - LDT
 - Letzte Steuergruppensitzung nur mit Schwierigkeiten wahrgenommen
 - LaVo soll Überlegungen anstellen, was gewünscht wird - Markt der Möglichkeiten, Workshops, Heißes Eck, etc.
 - Kritik: Essen zu teuer, nur männliche Politiker, insgesamt zu wenig FLINTA* Repräsentation
 - Awareness
 - Hat Arbeit geleistet → Siehe TOP 7
 - SV/VL-Seminar
 - 1. Doodle eingerichtet zur Terminfindung

3. Kreis- und Stadt-SVen

- Rhein-Hunsrück-Kreis
 - Weiterhin inaktiv
- Westerwald
 - 07.02. Podidi geplant mit pol. Akteuren
 - Unterstützen am 08.02. eine Demo gegen Rechts in Hachenburg
- Mainz-Bingen
 - Projekt: "Kunst- und Kulturtag" geplant, aber nicht ausgeführt aufgrund von zu wenig Interesse
- Ahrweiler
 - Vorstandstreffen um Kreis wieder aktiv werden zu lassen
- Trier-Saarburg
 - 1. Vorstandstreffen im Dezember → Talentshow geplant, genaueres beim nächsten Treffen (11.02.)
- Neuwied
 - Bei Demo gegen Rechts am 25.01. teilgenommen
 - Basisdelis eingearbeitet, Schulbesuche zur Kontaktaufnahme geplant
- Koblenz
 - Soll Rhein-Lahn-Kreis reaktivieren
- Allgemein:
 - 6 Tote/Schwierige Kreise → Kontaktaufnahme notwendig, am besten 2 Treffen vor der nächsten LSK im Mai

ab nun 15/16 LaVoMis anwesend → Immernoch Beschlussfähig

4. Nachwahlen FMs

→ Entfällt, da Kandidat nicht da ist

5. E-LaVo EAT

- Angesetzt für den 09.02.2025 ab 11Uhr
- TO dafür vorgestellt
- Fragen geklärt

6. LaRa-EAT

- Name Irreführend: es werden die KrSV/SSV-Vorstände eingearbeitet, nicht der LaRa
- 3 Standorte & Termine in ganz RLP verteilt
 - Ziel: allen Vorstandsmitgliedern die Teilnahme ermöglichen
- Konzeptausarbeitung im Prozess

7. Awareness-Konzept

- Grundstruktur Awareness-Konzept wurde im Vorhinein vom AB Awareness erstellt und nun vorgestellt
- Akuter Notfallplan wird in Zusammenarbeit mit Psychiater entwickelt
- Kritik am Awareness-Konzept wird geäußert, Verbesserungsvorschläge werden gesammelt
- Externes Awareness-Team wäre gewünscht, allerdings fehlen die finanziellen Möglichkeiten aktuell
- Nachtschichten ggf. nicht zumutbar, muss überdacht werden
- Weitere Finanzierung durch Honorare oder BM?

- Nachbesprechung des Awareness-Konzepts im großen Plenum fragwürdig
- Aushilfen durch Awareness-Team ersetzen, sodass ein kleines Budget frei wäre?

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	0

→ *Einstimmig angenommen*

8. Grundschul-SV

- Vorstellung der Idee "Grundschul-SV" → Zielsetzung: Demokratisierung
- Soll das Konzept vertieft erarbeitet werden?

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	0

→ *Einstimmig angenommen*

9. Tagungsorte 2026

- Überlegungen zu geeigneten/gewünschten Tagungsorten
 - Für LSKen:
 - Fürrede: Mainz (v.A. im Sommer), Leutesdorf
 - Gegenrede: Speyer, Ahrweiler, Pirmasens, Trier
 - Gespalten: Oberwesel
 - Für Tagungen:
 - Fürrede: Cochem, Oberwesel (HZK?), St. Goar, Mainz, Daun, Roes (abgesehen von der Anbindung), Hochspeyer, Leutesdorf
 - Gespalten: Bacharach, Altleiningen
- Stimmungsbild Frühjahrstagung gewünscht?: Positiv bis Mittelmäßig
 - Oberwesel als Tagungsort? Positiv bis Mittelmäßig
- Stimmungsbild Herbsttagung gewünscht?: Positiv

10. Sommercamp

- Grundidee "Sommercamp" wird vorgestellt
- Fragen werden geklärt
- Soll ein AB Sommercamp eingerichtet werden?

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	5

→ *Angenommen*

11. LJB

- Momentan Julian und Selina im LJB für die LSV
 - Beide möchten ihr Amt abgeben
 - Interessenten: Rose, Max, Magnus?
 - Zu Bedenken: Weiteres Ehrenamt auf Landesebene, deswegen viel Arbeit!
 - FMs anfragen, ob diese das Amt übernehmen möchten & Bedenkzeit geben
- Vorschlag für die nächsten Jahre: Wahlen für LJB im Sommer
- Verfahrensvorschlag: Entscheidung verschieben, da betroffene Personen nicht anwesend

- Innenref fragt FM's an bis Mittwoch Abend; Abstimmung in WA Gruppe
Mittwoch Abend bis Sonntag Mittag → Nachricht vom Innenref ans Büro

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	0

→ *Einstimmig angenommen*

12. Unterstützungsanfrage Demo

- Markus S. hat angefragt zur Unterstützung am 21.03.2025 bei der Kundgebung/Demonstration "Mainz ist Bunt"
- Jemanden aus dem AB Rassismus und/oder e-LaVo delegieren?
- Prinzipiell positive Stimmung gegenüber dem Termin

13. Ziele definieren

Übergeordnete Frage: Was möchten wir in diesem Amtsjahr erreichen?

- Mental Health & Inklusion fördern
- Kontakte knüpfen & pflegen → viel Austausch
- Verschiedenes aus der Beschlusslage umsetzen/auf den Weg geben
- Sommercamp umsetzen
- Effiziente Problemlösung
- Mehr Einbindung & Kommunikation mit dem e-LaVo
- Gute Zusammenarbeit innerhalb des LaVos & mit der GF
- Webseite überarbeiten
- Schöne Tagungen, LaVoSis & LSKen

14. Sonstiges

- HVs AB Sommercamp: Yvy, Max, Samuel
 - Bahncards Bundesref/D-Tickets
 - Bitte alle Funkis Bahncards besorgen!
 - Jugend Bahncard 25 für 7,90€
 - Für Bundesref auch Bahncard 50 denkbar, wenn eine passende Kostenrechnung vorliegt
 - D-Ticket muss beantragt werden
 - Kostenrechnung + Abstimmung in WA Gruppe → Screenshot an GF
 - Bitte Sparpreise mit Bahncard Rabatt/generell die günstigste Möglichkeit nutzen
 - Ausschreibung Kinderrechtspreis
 - Stimmungsbild Positiv
 - Input Kooperationsanfrage Demokratie, Vielfalt und Akzeptanz
 - Stimmungsbild Positiv
 - OpenOhr Festival Podidi Anfrage
 - Infostand denkbar
 - Yvy legt Anmeldedokument für LaVoSis offen
 - Bleibt nur für Orga-Zwecke, nicht für Kontroll-Zwecke
- a) Nächster Termin: 16.02.2025
b) Feedback/Check-Out